

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan penulis, maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Makna lafadz *iqra'* di dalam al-Qur'an dapat diklasifikasikan kepada dua kelompok besar sesuai dengan perubahan kata-katanya, yaitu sebagai *fi'il* / kata kerja, dan sebagai kata benda / *maṣḍar*.
2. Analisis semantik dari lafadz *iqra'* pada tatanan aslinya memiliki makna dasar membaca dan mengumpulkan. Lafadz *iqra'* ini memiliki kata lain yang juga memiliki makna yang sama dengan membaca yakni *tilāwah* dan *tartil*. Dilihat dari sinkronik dan diakroniknya, lafadz ini dari periode pra-Qur'anik hingga Qur'anik memiliki makna yang sama, kemudian pada periode pasca Qur'anik barulah lafadz ini mengalami perkembangan makna menjadi lebih luas.
3. Relevansi perintah *Iqra'* bagi masyarakat di era modern ini menuntut masyarakat untuk berusaha meningkatkan pengetahuannya. Usaha ini melewati beberapa tahap penting sesuai dengan arti huruf yang menyusunnya. Tanpa terlepas dari selalu mengingat Allah pada setiap langkah membaca yang dilakukan, perintah ini diharapkan agar ilmu yang didapat oleh manusia bisa meningkatkan kemuliaan, kehormatan, juga kemanusiaan manusia tersebut. Disisi lain, usaha ini juga

mengemban tujuan mulia, yaitu meningkatkan kepekaan seseorang terhadap masalah-masalah yang timbul dilingkungannya.

## B. Saran

Diakhir tulisan ini, penulis menitipkan beberapa saran untuk pembaca dan penelaah dengan harapan semoga Allah swt., memudahkan hamba-Nya meraih berjuta pintu kebaikan.

1. Jadikanlah kitab suci al-Qur'an dan hadits Nabi Muhammad saw., sebagai kitab pembimbing dan meniti jalan-jalan tauhid dan senantiasa memelihara kewaspadaan diri agar tidak terjerumus dalam perbuatan hina yang disebabkan oleh kebodohan.
2. Penulis menyadari bahwa penelitian ini banyak terdapat kekurangan, kejanggalan, dan ketimpangan. Untuk itu, penulis berharap kepada semua pihak agar memberikan saran dan kritik. Penulis meyakini penulis ini masih peneliti awal, penulis berharap ada yang berusaha untuk menyempurnakan dengan mengkaji lebih dalam tentang masalah ini.

Akhirnya kepada Allah penulis berserah diri, semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.